



Liebe Gebetsfreunde in Europa,

Wie können wir, inmitten des moralischen Zerfalls in Europa und Israel ein starkes und kraftvolles geistiges Erbe für die nächste Generation hinterlassen?

Genau diese Frage beschäftigte mich, als ich erfuhr, dass ich Großmutter werden würde. Ich fragte den Herrn wieder und wieder: Wie kann ich die beste Großmutter für mein Enkelkind sein, in einer Zeit wie dieser? Einen Tag nach ihrer Geburt kam die Antwort: „Bete für sie; das ist eines der wertvollsten Dinge, die du tun kannst!“

In diesem Moment beschloss ich, ein Gebetsbüchlein für mein Enkelkind zu schreiben. Wenn sie erwachsen ist, werde ich es ihr schenken. Was für ein kostbares Geschenk - ein Vermächtnis des Gebets! Inspiriert von den Psalmen als Rahmen, habe ich mich an dieses Projekt gemacht. Es war ein ziemliches Abenteuer. Nicht nur mein Herz wurde verändert. Ich erlebte, wie diese jahrtausendealten, biblisch inspirierten Gebete meinen Glauben und ein tiefes Vertrauen in Gott weckten, dass diese Gebete über meine Gedanken und mein Verständnis hinaus Auswirkungen auf die Zukunft meiner Enkelin haben würden - auch wenn ich nicht mehr da bin. Betet ihr mit Gottes Wort? Es gibt nichts Mächtigeres, als Gottes Wahrheit und seinen Willen über das Leben der nächsten Generation auszusprechen.

Ich kann mich noch gut erinnern an den ersten Kindertag meiner kleinen Tochter: Nachdem ich sie abgesetzt hatte, beteten mein Mann und ich um Schutz für sie. Als mein Mann dann zur Arbeit ging und ich mit den jüngeren Kindern allein blieb, fühlte ich plötzlich eine große Last auf meinem Herzen, für meine Tochter zu beten. Es war nicht nur ein kurzes Gebet, wie wir es immer tun, sondern ich merkte, dass es ein starkes Gebet braucht und dass ich eine weitere Mutter dazu brauchte.

Das war der Beginn eines Abenteuers, das ich mir nie hätte träumen lassen. Ich wurde Teil von „Moms in Prayer“. Heute beten über 1400 Moms in Prayer-Gruppen in unserem kleinen Land, der Schweiz, und viele weitere in ganz Europa und der Welt! Ich habe Wunder und Veränderungen gesehen, weil sich Mütter im Gebet in kleinen Gebetsgruppen in ganz Europa und Israel zusammengeschlossen haben. Das Gebet ist die wirksamste Waffe, um unsere Gesellschaft zu verändern und sich gegen böse Einflüsse zu wehren.

Moms in Prayer International

Moms in Prayer International ist ein weltweiter überkonfessioneller christlicher Gebetsdienst, der 1984 von Fern Nichols gegründet wurde und heute von Sally Burke geleitet wird. Er besteht aus Müttern, Großmüttern, Tanten und Frauen, denen es ein Herzensanliegen ist, für Kinder und Schulen zu beten, und die sich einmal pro Woche für eine Stunde treffen, um auf der Grundlage der Bibel für Kinder und Schulen zu beten. Durch Gottes Gnade beeinflussen wir Kinder und Schulen auf der ganzen Welt für Christus, und unsere Vision ist, dass jede Schule auf der Welt vom Gebet erfasst wird.

Die Kinder und Lehrer von heute stehen vor vielen Herausforderungen in einer Gesellschaft und einem Schulsystem, in dem Gott nicht im Mittelpunkt steht. Doch Satan zittert, wenn er die schwächsten Heiligen auf den Knien sieht, denn er weiß, dass er keine Macht gegen unsere Gebete hat, die nach Gottes Willen gebetet werden.

Wenn ihr daran interessiert seid, euch an dieser weltweiten Armee betender Mütter zu beteiligen, schaut bitte auf unsere Webseite <https://www.momsinprayer.eu>

Lasst uns beten:

- dass unsere Kinder Jesus als Herrn und Retter annehmen und dann mutig zu ihrem Glauben stehen, und dass unsere Schulen von biblischen Werten geleitet werden;
- für christliche Lehrer und Mitarbeiter, dass sie nicht unter Druck gesetzt werden, Werte, die gegen ihr Gewissen sind zu lehren, sondern ihrem Glauben an Jesus treu bleiben und ihn bezeugen können;
- dass Gott den Betrug und die Lügen hinter den „politisch korrekten“ Ideologien aufdeckt, die in vielen europäischen Ländern vorherrschen
- für Moms in Prayer, dass sie Müttern, die eine schwere Last für ihre Kinder tragen, Unterstützung und Ermutigung bieten; und dass sie eine Ermutigung und positive Unterstützung für unsere Schulen sind.

Wunderbare Nachricht: Päivi Räsänen hat gewonnen!

Das finnische Berufungsgericht hat soeben einstimmig alle Anklagen gegen die christlichen Parlamentarierin Päivi Räsänen und den Bischof Juhana Pohjola abgewiesen. Ihnen wurde „Hassrede“ vorgeworfen, weil sie ihren christlichen Glauben öffentlich geäußert hatten. Siehe bitte die Website von adfinternational.org/de

Ebenfalls im Mai wurde das Verfahren gegen Pastor Akil Pano in Albanien aufgehoben.

Dies sind zwei gewonnene Kämpfe, aber es wird noch mehr zu kämpfen geben. Wir müssen also weiter für die Freiheit beten, unsere Überzeugungen öffentlich zu äußern.

Weitere Gebetsanliegen

1. Betet für die neue slowakische Regierung unter dem Linken Robert Fico, der versprochen hat, die militärische Unterstützung für die Ukraine zu beenden.
2. Betet für die sich bildenden Regierungen in Polen und Spanien. In Polen gehen die Koalitionsverhandlungen weiter. Und in Spanien hat die sozialistische Partei durch die Einbeziehung der katalanischen Separatistenparteien eine Mehrheitskoalition erreicht.

SPENDEN: Hebron Europe e.V.,
IBAN DE53 6129 0120 0488 0210 06
BIC GENODES1NUE
Bitte Namen und Adresse angeben. Dank!

Spenden